

# RESNARKOBA

## Anggota Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Kedekatan dengan Masyarakat Melalui Silaturahmi

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

May 5, 2024 - 09:47



*Anggota Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Kedekatan dengan Masyarakat Melalui Silaturahmi*

Parakansalak, 5 Mei 2024 – Kepolisian Sektor Parakansalak, di bawah pimpinan

AKP Dodi Irawan, S.H, mengadakan kegiatan silaturahmi yang intens dengan masyarakat Desa Parakansalak, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, pada hari Minggu, tanggal 5 Mei 2024, mulai pukul 08.30 WIB. Kegiatan ini diinisiasi oleh Polisi RW 03 dengan tujuan utama untuk memperkuat tali silaturahmi dan meningkatkan keamanan di lingkungan setempat.

Aipda Susprianto, sebagai perwakilan dari Polisi RW 03, memimpin acara tersebut dengan mengunjungi beberapa tempat di desa untuk berdialog langsung dengan warga. Tujuannya tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk mendengarkan segala informasi, saran, keluhan, serta curhatan dari warga masyarakat. Kegiatan ini diharapkan dapat membuka lebih banyak jalan komunikasi antara polisi dan masyarakat sehingga tercipta situasi yang kondusif.

Selain itu, dalam kesempatan ini, Aipda Susprianto juga mengambil waktu untuk mensosialisasikan aplikasi "APP SUPER POLRI PRESISI", sebuah inisiatif terbaru dari kepolisian untuk meningkatkan efisiensi dan efektivitas layanan kepada masyarakat. Aplikasi ini diharapkan dapat menjadi alat bantu yang baik untuk warga dalam berinteraksi dan berkomunikasi langsung dengan kepolisian terkait berbagai aspek keamanan.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif. Menurut AKP Dodi Irawan, kegiatan ini merupakan salah satu upaya Polsek Parakansalak untuk memepererat hubungan masyarakat dengan aparat keamanan, serta sebagai bagian dari komitmen polisi untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat.

"Ini adalah bagian dari usaha kami untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat dan mendengarkan langsung dari mereka tentang berbagai permasalahan yang ada di lingkungan mereka," ungkap AKP Dodi. "Kami berharap, dengan adanya kegiatan ini, kepercayaan masyarakat terhadap Polri semakin meningkat dan situasi keamanan di Desa Parakansalak dapat terus terjaga dengan baik," tambahnya.